

**TABELLA PAGA PER GLI ADDETTI ALL'INDUSTRIA DELLA GOMMA E DELLE
MATERIE PLASTICHE IN VIGORE DAL 1° GENNAIO 2011**

LIVELLI	MINIMO CONGLOBATO	IND. SOST. PREMIO RISULTATO	AD PERSONAM ***	E.D.R.	TOTALE MENSILE
Livello I	1.228,77	30,00	11,88	10,33	1.280,98
Livello H	1.350,51	33,00	14,17	10,33	1.408,01
Livello G*	1.407,80	35,00	15,26	10,33	1.468,39
Livello F*	1.500,18	37,00	17,01	10,33	1.564,52
Livello E	1.543,32	39,00	18,33	10,33	1.610,98
Livello D	1.612,18	42,00	20,46	10,33	1.684,97
Livello C	1.630,80	43,00	20,76	10,33	1.704,89
Livello B	1.649,45	44,00	21,05	10,33	1.724,83
Livello A	1.756,03	47,00	24,38	10,33	1.837,74
QUADRI	1.867,17	51,00	27,48	10,33	1.955,97

Minimo Conglobato: A decorrere dal 1° Gennaio 2011 l'indennità di contigenza e l'edr sono stati conglobati nel minimo di retribuzione.

N.B.= A decorrere dal 1° giugno 1993, i lavoratori di livello G ed F, se inquadrati prima della suddetta data rispettivamente nei livelli 3 e 4, avranno diritto ad un importo retributivo individuale mensile pari a:

* €.19,63 per i lavoratori di livello G

* €.20,63 per i lavoratori di livello F

*** Spetta ai soli dipendenti in forza alla data del 30 Aprile 2000.

cgil	
cisl	siena
uil	